

FOOTBALL

# Recques - Étaples HV : Étaples sanctionné

Le supporter étaplois qui avait menacé l'arbitre de touche risque une interdiction de stade.

**L**e 9 septembre dernier, la rencontre de championnat de Division 1 de District opposant Recques-sur-Hem à Étaples Haute-Ville était arrêtée à la 93<sup>e</sup> minute. L'arbitre assistant avait informé son arbitre central de menaces de mort proférées par des supporters étaplois. Menaces démenties par le club étaplois, mettant en cause le comportement de l'arbitre assistant.

La commission de discipline a rendu sa décision cette semaine concernant ce dossier et a sanctionné le club étaplois, un de ses dirigeants et également le supporter à l'origine des menaces : « Le club écope d'une amende de 300 euros au titre de la police des terrains et de 100 euros pour payer les frais d'enquête. Il devra payer également les frais d'arbitrage. Le match retour prévu à Étaples se jouera à huis clos », explique Franck Poret.

## MATCH GAGNÉ POUR RECQUES

Étaples Haute-Ville perd deux points au classement. Recques-sur-Hem a match gagné (ndlr : le score était de 3-1) et n'est pas sanctionné.

Le président de la commission de discipline du District Côte d'Opale ajoute : « Concernant le dirigeant



Le club d'Étaples Haute-Ville a été sanctionné par la commission de discipline de District.

sanctionné à huit matchs de suspension, il s'agit d'une procédure classique liée à des propos tenus durant la rencontre. Pour le supporter, en revanche, qui est un ancien dirigeant du club qui n'était pas licencié cette saison, il lui sera interdit de prendre une licence durant deux ans ».

Le supporter étaplois sanctionné pourrait risquer encore plus gros : « Nous allons étudier la procédure à mettre en place pour également l'in-

terdire de stade. Nous voulons faire passer le message que ce genre de comportement n'a pas sa place dans un stade. Nous sommes un district qui n'est pas vraiment touché par des faits de violence mais nous devons faire en sorte que ce fléau ne s'étende pas et nous devons agir avant que le fruit ne pourrisse, en lançant des messages forts à destination des clubs et des personnes qui viennent au stade », conclut Franck Poret. ■ VINCENT PIHEN